

Forums pour les consommateurs

## Sevrage

Par Nigie Posté le 24/02/2025 à 10h51

Bonjour,

C'est mon 3eme jours sans fumer de cannabis mais j'ai remplacé par du CBD (<0.2 THC)  
Je me demande si mon corps est en sevrage du coup ? Ça fait 2 nuits que je transpire énormément, est ce que ça a un lien ou pas du tout ?

### 1 réponse

---

Moderateur - 24/02/2025 à 11h30

Bonjour Nigie,

Oui je vous confirme que la transpiration abondante est bien l'un des premiers symptômes d'un sevrage du cannabis. Cela ne dure que quelques jours.

Le modérateur.